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Reunião da Comissão Consultiva do Comitê de Gerenciamento da Bacia 
Hidrográfica do Rio do Peixe 

Data: 13/02/2020 Horário: 13h30 às 16h00 

Local: Unoesc Joaçaba e Unoesc Videira Salas de Videoconferência 

Participantes: Andrei Goldbach, Ricardo Marcelo de Menezes, Maurício Perazzoli, 
Giulian Sartor Sganzerla, Ricardo Hack, Edson Spier, Charles Seidel, Tiago Rech, Vilmar 
Comassetto e Alana Nora. 

 

Pauta:  

 1. Plano de Trabalho 2020; 

 2. Encaminhamentos Plano de Capacitação 2020;  

 3. Encaminhamentos Plano de Comunicação e Mobilização Social 2020;  

 4. Atualização da minuta do Regimento Interno/considerações SDE;  

 5. Definição do calendário de reuniões do ano de 2020;  

 6. Encaminhamentos Assembleias Gerais Extraordinária e Ordinária 
(Março/2020);  

 7. Situação do Plano de Recursos Hídricos da Bacia;  

 8. Encaminhamentos Semana da Água 2020;  

 8. Assuntos Gerais. 

Memória da reunião: 

Aos doze dias do mês de janeiro de dois mil e vinte, nas dependências da Unoesc, 
Campus Joaçaba e Unoesc Campus Videira nas salas de videoconferência, reuniram-se 
os membros da diretoria e comissão consultiva do Comitê Rio do Peixe para realização da 
primeira reunião do ano de dois mil e vinte. Dando início à reunião, o presidente do 
Comitê Rio do Peixe, Andrei Goldbach, deu as boas-vindas a todos os presentes 
apresentando a pauta a ser tratada. O Presidente passou a palavra para a técnica da 
Ecopef Laís Bruna Verona para apresentação do plano de trabalho do ano de dois mil e 
vinte. A mesma apresentou algumas ações a serem desenvolvidas, como mobilização, 
plano de comunicação, plano de capacitação, organização institucional e operativa do 
comitê para manter o banco de dados sobre as entidades que compõem o comitê e 
demais agentes sociais estratégicos, sempre atualizado, organização do processo 
eleitoral da gestão 2021/2023 e orientação para criação da comissão eleitoral e regras 
para as eleições em março de 2021. Como segundo ponto de pauta foi discutido o plano 
de capacitação. Inicialmente, Laís apresentou os dados sobre a participação nos cursos e 
dois mil e dezenove, onde concluiu-se que houve baixa participação. Diante do exposto 
questionou-se aos membros sobre sugestões de como aumentar mais a participação dos 
mesmos, tais como, curso intensivo, visitas técnicas, saídas de campos, mudanças dos 
horários para o período noturno, entre outros. Como encaminhamento foi sugerido que 
seja feito uma pesquisa junto aos membros sobre essas questões e o interesse dos 
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mesmos em participação. Em seguida foi discutido o Plano de Comunicação e 
Mobilização Social ano 2020. Para contribuir com o debate, a técnica Laís apresentou os 
dados de alcance do comitê nas mídias sociais, o qual teve uma abrangência significativa, 
alcançando também outros estados. Como metas para o plano de comunicação foi 
proposto a atualização do banco de dados dos órgãos de imprensa e cumprimento das 
metas já estabelecidas no Termo de Referência. Referente a Minuta do novo Regimento 
Interno, o presidente da câmara técnica, Ricardo Hack falou sobre as sugestões enviadas 
pelos técnicos da SDE em relação á minuta já elaborada pela câmara técnica. Como 
encaminhamento decidiu-se pela elaboração da minuta final acrescentando no artigo 40 a 
possibilidade de criação da Câmara Técnica, quando em casos especiais e de 
necessidade urgente, pela diretoria, ad referendum da assembleia geral. Posteriormente 
essa minuta será enviada aos membros da câmara técnica para homologação. Na 
sequência discutiu-se a definição do calendário de reuniões do ano de 2020 e os 
encaminhamentos para as Assembleias Gerais Extraordinária e Ordinária (Março/2020. 
As datas ficaram definidas da seguinte forma: Assembleia geral extraordinária e ordinária 
no dia vinte e seis de março na Unoesc Joaçaba; Assembleia setorial pública dia seis de 
agosto em Videira; segunda reunião da comissão consultiva dezesseis de abril; terceira 
reunião da comissão consultiva dezesseis de julho; quarta reunião da comissão consultiva 
dez de setembro; quinta reunião da comissão consultiva quinze de outubro; sexta reunião 
da comissão consultiva três de dezembro; assembleia geral ordinária cinco de novembro 
na Unoesc Videira. Comassetto ainda abordou sobre o andamento do edital do plano de 
recursos hídricos da bacia do rio do Peixe o qual foi suspenso devido ao elevado número 
de dúvidas e pedido de esclarecimentos das regras do edital e que  segundo a assessoria 
da SDE, a retirada do edital foi para que sejam realizadas as devidas correções e nova 
publicação, porém sem data definida. Sobre essa questão o presidente Andrei Goldbach 
lamentou essa decisão e espera que o processo seja retomado o mais rapidamente 
possível. Como encaminhamento decidiu-se que o senhor Ricardo de Menezes, na 
qualidade de presidente do Fórum Catarinense de Comitês, fará uma manifestação junto 
à SDE cobrando agilidade e imediata retomada do processo de publicação do edital. O 
próximo ponto de pauta discutido foi sobre os Encaminhamentos da Semana da Água 
2020. Como encaminhamento foi decidido que o comitê irá atuar como coordenador e 
mobilizador dos eventos que ocorrerão na bacia. Para tanto, os técnicos da Ecopef farão 
contato com as entidades afim de identificar os eventos que estarão sendo promovidos e 
deverá elaborar um calendário com informações sobre a realização de cada evento. 
Posteriormente, deverá ser feito ampla divulgação nos diferentes órgãos de imprensa e 
mídias sociais do comitê. Para ajudar nesse processo, foi solicitado aos membros que 
informem se a entidade que cada um representa irá promover alguma atividade alusiva a 
semana da água no mês de março. Como assuntos gerais, Comassetto deu ciência aos 
membros sobre o evento de capacitação dos técnicos da Ecopef que ocorreu em 
Concórdia no dia quatro de fevereiro em Concórdia e também informou sobre a realização 
do II Encontro das Entidades Executivas que irá acontecer nos dias doze e treze de março 
no Centro de Treinamento da Epagri em Itajaí/SC. A participação dos técnicos da Ecopef 
nos dois eventos acima citados foram homologados pelos membros. Finalizando a 
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reunião, o presidente Andrei Goldbach agradeceu a presença de todos e deu por 
encerrada a primeira reunião da diretoria e comissão consultiva do ano de dois mil e vinte. 
Não havendo mais nada a tratar, eu, Alana Nora, auxiliar administrativa da ECOPEF, 
lavrei a presente ata que após lida e aprovada, segue assinada por mim e pelo presidente 
do Comitê. 
 
 

 
Andrei Goldbach 

Presidente Comitê Peixe 
 
 
 
 

Alana Nora 
Auxiliar Administrativa Ecopef 

 
 
 

Próxima Reunião:  

Data: 26/03/2020 Local: Unoesc Joaçaba Horário: 13h30 

 


